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Газета для тех, кто любит свой район

  Старожил села Упорово, участник 
Великой Отечественной войны, Пётр 
Максимович Вожев 1 ноября отметил 
101 год со дня своего рождения.                                            

Подробности на стр. 2.

ДОРОГИЕ НАШИ ЧИТАТЕЛИ!
В редакции газеты «Знамя правды» есть аккаунт в 

мессенджере VIBER. На номер 

+7-912-929-72-42
вы можете отправить волнующие вас вопросы, а 

также сообщения об интересных новостях из жизни 
села. При этом укажите ваше имя и место проживания.

Редакция.

Не забываем 
исторические ценности

В первую субботу ноября в 
этом году россияне отмечают 
важный исторический праздник, 
который отражает силу и непо-
колебимость духа нашего народа, 
его упорство и отвагу.

Эта дата учреждена в память о 
событиях, произошедших в 1612 
году. Тогда народное ополчение 
под предводительством Кузьмы 
Минина и Дмитрия Пожарского ос-
вободило столицу от польских ин-
тервентов. Считается, что именно 
эти две фигуры сыграли ключевую 
роль в сплочении россиян при ос-
вобождении страны от вторгшихся 
захватчиков. 

В честь этой даты по всей стра-
не проводится множество акций, 
концертов и выставок на разных 
уровнях. 

В Упоровском районе меропри-
ятия начались накануне празд-
ника. В сельских библиотеках 

прошли квесты по культуре, 
традициям и обычаям народов 
«Един народ, и в этом сила!». 
Как сообщает районный Центр 
культуры и  досуга ,  большой 
концерт «С любовью и верой в 
Россию» состоится в Упоровском 
РДК 4 ноября. Также в этот день 
упоровцев приглашают на вы-
ставку изделий мастеров деко-
ративно-прикладного творчества 
и  музыкально-танцевальные 
мастер-классы. В сельских по-
селениях запланированы акции 
и празднества с выступлениями 
местных артистов и творческих 
коллективов.

В областной столице в субботу 
состоится гала-концерт лауреатов 
Международного молодёжного 
конкурса патриотической песни 
«Димитриевская суббота», будет 
работать интерактивная выставка 
национальных блюд. О других ме-
роприятиях можно узнать на сайте 

департамента культуры Тюменской 
области. 

Также традиционно накануне 
Дня народного единства старто-
вал «Большой этнографический 
диктант», который помогает опре-
делить уровень знаний людей о 
народах, проживающих в нашей 
многонациональной стране. Про-
верить себя любой желающий мо-
жет в онлайн формате до 8 ноября. 

Сегодня, в свете последних 
событий в мире, для нас очень 
важен пример героизма наших 
предков. То, как народ единодуш-
но защищал границы Отчизны от 
врагов, вдохновляет упоровцев, 
участвующих в специальной во-
енной операции. Мы верим, что 
бойцы снова отстоят государствен-
ные интересы нашей необъятной 
многонациональной Родины. 

Подготовила 
Регина ГАПОНОВА. Фото из 

архива Упоровского ЦКД.

В Упоровском районе ежегодно проводится фестиваль национальных куль-
тур «От истоков к современности», на котором творческие коллективы 
представляют традиции разных народов.

Уважаемые земляки!
Поздравляю вас с Днём народного единства!
Россия объединяет множество народов, каждый из 

которых имеет свои уникальные традиции, культуру 
и язык. Это многообразие – одно из главных богатств 
нашей страны.

Мы сохраняем нашу историю для будущих поколений. 
Учимся видеть отголоски исторических событий в насто-
ящем. Ведь в любые времена Россия находила силы в 
единстве и сплочённости нашего многонационального 
народа. Любовь к Родине, трудолюбие, вера и сегодня 
позволяют нам добиваться серьёзных результатов и 
решать самые сложные задачи.

Перед нашей страной стоят новые социальные, 
экономические и геополитические вызовы. В условиях 
санкций мы продолжаем чётко следовать своим целям: 
отстаиваем государственный суверенитет и историче-
скую правду, развиваем внутренний рынок, сотрудни-
чество с дружественными странами и делаем всё для 
процветания России. 

Единение жителей Тюменской области и всех россий-
ских регионов в эти дни направлено, в первую очередь, 
на поддержку наших участников специальной военной 
операции, которые защищают мирное население Лу-
ганской и Донецкой народных республик, Херсонской 
и Запорожской областей, отстаивают на передовой 
интересы Родины.

Всех нас связывает общее стремление укрепить Рос-
сию, сделать всё для её дальнейшего благополучия и 
развития.

Дорогие земляки, желаю вам воплотить в жизнь все 
намеченные планы, успехов в труде на благо нашего 
Отечества. Вместе нам всё под силу!

Александр МООР,
губернатор Тюменской области.

***
Уважаемые жители 

Упоровского района!
Поздравляю вас с одним из главных государственных 

праздников – Днём народного единства! 
Этот день символизирует вековые традиции народа, 

объединённого историческим прошлым и общим буду-
щим. Патриотизм и сплочённость живущих здесь лю-
дей  всегда были и будут надёжной опорой для нашего 
многонационального государства в трудные времена.  
И сегодня, когда страна уверенно идёт вперёд по пути 
укрепления гражданского общества, экономического и 
социального развития,  важно сохранить единство, чтобы 
приумножить мощь и величие России.

Дорогие земляки! Пусть этот праздник станет достой-
ным поводом для укрепления наших лучших традиций 
– патриотизма, взаимопомощи и единения! Вместе мы 
сможем преодолеть любые трудности и сохранить дости-
жения нашего государства, реализовать поставленные 
цели. Желаю всем счастья, здоровья и успехов во всех 
начинаниях. Пусть ваши трудовые свершения станут 
источником гордости, а каждый новый день будет на-
полнен оптимизмом и уверенностью в завтрашнем дне. 
С праздником!

Леонид САУКОВ, глава района.

4 ноября - День народного единства

Оставайтесь с нами

ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС: 54355.

Уважаемые жители района!
Во всех почтовых отделениях района продолжается  

подписка на «Знамя правды». 
Вы можете оформить подписку на декабрь 2023 года 

и первое полугодие 2024 года.
Для ветеранов Великой Отечественной войны, 

инвалидов I и II групп сохраняется льготная подписка.



                   3 ноября 2023 г.                    2 стр.                      ЗНАМЯ ПРАВДЫ  

Твои люди, село

Встречи

 «Комсомол, ты в памяти моей»
Под таким названием в Упо-

ровской районной библиотеке 
недавно прошло мероприятие, 
посвящённое 105-летию ком-
сомола.

На встречу с ветераном моло-
дёжного движения Ниной Банновой 
пришли упоровские школьники. 

В начале мероприятия участники 
почтили минутой молчания память 
бывшего комсомольца, местного 
поэта – Ивана Ворончагина. Его 
патриотические произведения, на-
полненные любовью к малой роди-
не, упоровской земле, часто звучали 
в библиотеке, здесь же хранятся 
сборники его стихов.

Затем сотрудники библиотеки 
ознакомили ребят с историей 
ВЛКСМ. Старшеклассники узнали 
о том, как комсомольцы отстаи-
вали молодую советскую власть, 
проявляли мужество и само-
отверженность в годы Великой 
Отечественной войны, о героях-
краснодонцах, отдавших жизни за 
победу над фашизмом, о трудо-
вых подвигах молодых людей по 
восстановлению разрушенного  
войной хозяйства, об участии их 

в поднятии целины, о трудовом 
энтузиазме на комсомольских 
стройках. 

Почётная гостья встречи Нина 
Баннова – бывший секретарь цеховой 
комсомольской организации села 
Коркино, рассказала о том, как жила 
молодёжь в Советском Союзе. По её 
словам, тогда она была особенно ис-
кренней, активной и инициативной. В 
общественной жизни участвовала по 
зову сердца, её делами руководили 
душевные порывы, мечты о лучшем 
будущем всей страны. Ведь недаром 
за всю историю комсомол награждён 
шестью орденами.

Ветеран в своём выступлении 
подчеркнула, что лучшие традиции 
того времени продолжаются и по 
сей день. «Бывших комсомольцев не 
бывает, – сказала она. – Я рада, что в 
настоящее время активно действует 
новый союз – «Движение первых». 
Отрадно, что современная молодёжь 
тоже неравнодушна к событиям в 
нашем районе, стране и мире. Это 
прямое продолжение тех добрых дел, 
в которых проявляли себя молодые 
активисты прошлых лет».

Лидия СОСНИНА. 
Фото Ольги ДУБРОВИНОЙ.Упоровские школьники на мероприятии, посвящённом истории комсомола.

Объединила традиции и нововведения 
Ветеран педагогического 

труда Ирина Макарова всю 
свою жизнь работает в Бунь-
ковской школе учителем на-
чальных классов. За всё это 
время она стала наставником 
и другом более чем для сот-
ни детей. Сегодня она учит 
восьмое поколение четверо-
клашек.

Не зная, что Ирина Николаев-
на уже разменяла шестой деся-
ток, ни за что не подумаешь, что 
этой обаятельной и улыбчивой 
женщине больше сорока пяти 
лет. Её приветливое лицо и при-
ятный голос с первых минут зна-
комства располагают к себе. Так, 
за нашей беседой о её жизни и 
внушительном педагогическом 
опыте – 35 лет – в стенах уже 
родной для неё школы неза-
метно пролетели полтора часа…

– Я приехала работать в Бунь-
ково после окончания Голыш-
мановского педучилища в 1988 
году. Сначала думала, что от-
работаю положенные три года и 
перееду в город, но тут удержала 
любовь. Познакомилась с буду-
щим супругом и менять место 
жительства перехотелось. Ро-
дили и вырастили двоих детей, 
сейчас уже помогаем им в воспи-

тании двоих внуков, – с теплотой 
в голосе говорит женщина.

Пусть дочь и сын не пошли по 
её стопам, женщина привила 
большую любовь к своей про-
фессии ученикам. Некоторые 
её выпускники стали педагогами 
общего или дошкольного обра-
зования. Сегодня они трудятся 
в учебных заведениях нашей 
области и поддерживают связь 
с первым учителем, иногда со-
ветуясь с ней. Так она помогает 
влиться в работу не только сво-
им выпускникам, но и молодым 
сотрудникам. Ирина Николаевна 
– наставник коллеги Натальи 
Антушевой, которая показы-
вает достойные результаты на 
конкурсах профессионального 
мастерства на муниципальном 
уровне. Сегодня они готовятся 
пройти испытания в конкурсе 
«Две звезды». 

Как отмечает педагог-стажист, 
взаимодействие с молодыми 
специалистами всё время под-
талкивает её на развитие и 
самосовершенствование, на 
небольшие эксперименты при 
проведении уроков. Всё это для 
того, чтобы современным детям 
было интереснее, ведь поколе-
ния меняются, а вместе с этим 
нужно менять и подход к ним.

– Да, ученики сейчас совсем 
другие. Они очень развиты в 
сфере современных технологий. 
«Цифровые дети», так сказать. 
Большинство ребят без про-
блем работают на компьютере 
и в телефонах. Иногда я им по-
ручаю на уроках найти значения 
слов или решить упражнения 
на портале учи.ру. Считаю, что 
мы должны подстраиваться под 
веяния времени и понемногу 
менять привычный формат заня-
тий, – делится размышлениями 
учитель. 

Вместе с этим в воспитании 
детей Ирина Николаевна со-
храняет многолетние традиции. 
Учеников, собравшихся в одном 
классе из разных населённых 
пунктов, приучает к единению 
и командной работе. Со школь-
никами навещает и поздрав-
ляет пожилых односельчан с 
важными праздниками. Педагог 
считает, что в этом деле уместно 
только живое общение. Оно не 
только влияет на формирова-
ние уважительного отношения к 
старшему поколению со стороны 
детей, но и показывает ценность 
внимания к людям.

Регина ГАПОНОВА.
Фото из архива 

Ирины МАКАРОВОЙ.
Ирина Макарова со своими первыми выпускницами: 

Гульнарой Жематовой (слева) и Олесей Галкиной (справа).

С днём рождения, ветеран!
Житель села Упорово Пётр 

Максимович Вожев – участник 
Великой Отечественной войны 
– 1 ноября отметил 101 год со 
дня своего рождения. 

С тёплыми словами поздравле-
ния и наилучшими пожеланиями 
обратился к имениннику глава 
Упоровского района Леонид Са-
уков, посетив его на дому. Он от 
всей души поблагодарил ветера-
на за бесценный вклад в Победу 
над фашизмом, за большую от-
ветственность и честный труд на 
благо района. 

Во время войны Пётр Макси-
мович командовал сапёрным 
взводом 25-й Чапаевской дивизии 
Приморской армии. Участвовал в 
защите Севастополя – минировал 
Черноморское побережье, чтобы 

не пустить врага. В одном из 
ожесточённых боёв был контужен 
и попал в плен, откуда его осво-
бодили советские войска лишь в 
мае 1945 года.

Вернувшись в родные края, 
фронтовик работал сначала в 
коммунальном хозяйстве, затем 
– в собесе, потом – строитель-
ным техником в райисполкоме. С 
1962 года до выхода на пенсию 
трудился прорабом в местном до-
рожно-строительном управлении.

Среди многочисленных наград 
героя – орден Отечественной во-
йны II степени, медаль Георгия 
Жукова, а также «50 лет Вооружён-
ных сил СССР», «250 лет дорожной 
отрасли», «Ветеран труда», юби-
лейные победные медали.

Немало в жизни Петра Макси-
мовича выпало трудностей, но 

они не сломили его, а ещё более 
закалили характер. Оптимизм и 
вера в людей сопровождают его 
по жизни. 

Во время встречи Леонид Ни-
колаевич передал ветерану по-
здравительную телеграмму от 
губернатора Тюменской области 
Александра Моора, подарок от 
депутата областной думы Влади-
мира Ульянова. Также подарок от 
Упоровской сельской думы вру-
чил старожилу начальник управ-
ления по работе с территорией 
УМР Юрий Плесовских. 

На прощание гости пожелали 
ветерану хорошего самочувствия, 
бодрости духа, тепла и заботы 
родных и близких.  

Подготовила 
Лидия АЛЕКСАНДРОВА.

Фото Регины ГАПОНОВОЙ.
Глава района Леонид Сауков поздравляет 

Петра Вожева со 100-летним юбилеем в 2022 году.

Педагоги и наставники
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Территория. Люди. Власть.
Липихинское сельское поселение

Большие дела небольшого села 

На каждой территории есть свои 
преимущества и сильные стороны. 
Липихинцы гордятся людьми, которые 
многое делают для развития своей 
малой родины. Об успехах и задачах 
сельского поселения мы поговорили с 
главой Никитой МЕЗЕНЦЕВЫМ.  

– Никита Викторович, какие просьбы 
поступают к вам от жителей? Что сейчас 
на повестке дня в Липихе? 

– Обращения от жителей есть всегда. 
Благодаря им мы определяем важность 
каждого аспекта жизни сельского поселения 
и разрабатываем планы работы на пред-
стоящий период.

Если говорить об отдалённой перспек-
тиве, то мы очень ждём прихода в наше 
село голубого топлива. В соответствии 
с региональным планом газ к нам будет 
подведён к 2026 году. 

Ещё один запрос жителей – подача в 
имеющуюся централизованную систему 
водоснабжения чистой питьевой воды. Пока 
на территории поселения установлена одна 
водоочистка, а вода поступает из скважины 
без фильтрации. 

Хотелось бы отремонтировать стадион. 
Необходимо выровнять площадку футболь-
ного поля, обустроить зону болельщиков. 
Липихинцы нацелены на спорт и здоровье, 
поэтому стадион у нас точно будет пользо-
ваться популярностью. 

В будущем планируем установить допол-
нительные уличные спортивные тренажёры 
и детские игровые элементы. Хотелось бы 
поблагодарить липихинцев, которые само-
стоятельно построили у своих домов дет-
ские уголки, которые очень востребованы у 
малышей и их родителей. 

 К стратегическим задачам относится 
создание комфортных и безопасных условий 
для жизни людей. Одно из них – установка 
дополнительных фонарей уличного освеще-
ния. В настоящее время мы ждём поставки 
20 энергосберегающих светильников, после 
чего приступим к их монтажу. Всего у нас 
заменено 55 ламп, подавляющая часть ко-
торых с низким энергопотреблением.   

В нашем поселении есть необходимость 
строительства дополнительных контей-
нерных площадок. Только за прошлый год  
построены две точки для сбора ТКО: одна 
– внутри населённого пункта и вторая – на 
кладбище. 

 
 – Мы затронули вопрос благоустрой-

ства территории. Насколько дружно 
липихинцы облагораживают обще-
ственные пространства? 

– В текущем году мы проводили суббот-

ники по уборке кладбища от мусора, выпи-
ливали кустарники, зимой вырезали тальник 
внутри села вдоль реки. 

 На постоянной основе на общественных 
работах по благоустройству территории 
были задействованы 11 человек. Они косили 
траву, боролись с бурьяном, убирали мусор и 
обустраивали клумбы. Их силами побелены 
столбы, возле СДК деревянный забор за-
менён на металлический, отремонтирована 
и покрашена изгородь, установлены новые 
калитки на кладбище. Четверо несовер-
шеннолетних работали в отряде главы. Они 
всё лето ухаживали за цветниками. Многие 
жители участвовали в благоустройстве 
территории ФАПа. Отремонтирован и по-
крашен фасад здания, установлены кованые 
скамейки, арка с кашпо и даже наша досто-
примечательность – пенёк здоровья. Там, 
где раньше были заросли крапивы, теперь 
разбиты благоухающие летом клумбы. Мы 
сделали видеоролик о проделанной работе 
и поучаствовали в областном конкурсе «Тер-
ритория образцового содержания». Наш 
ФАП занял второе место. Большое спасибо 
гражданам и фельдшеру Ольге Кудровой  за 
этот значимый результат.  

– Ваше поселение самое малочислен-
ное в Упоровском районе, но липихин-
цев видно везде. Как вам это удаётся? 

– Мы стараемся участвовать во всех зна-
чимых мероприятиях, ведь у нас немало 
людей творческих и заряженных на успех. 
В этом году в спартакиаде трёх поколений 
мы заняли первое место в Упоровском 
районе, а на региональном этапе в област-
ной столице стали четвёртыми в общем 
зачёте вместе с городскими командами и 
первыми - в группе сельских территорий. 
Липихинцы показали себя в районных 
фестивалях «Троица», «От истоков к со-
временности» и «Картофан КРиММович». 
Наша жительница Валентина Бызова за-
няла II место в муниципальном конкурсе 
«Моя семья», изготовив генеалогическое 
древо рода. Немало мероприятий прово-
дится работниками нашего Дома культу-
ры и на местном уровне. По инициативе 
граждан, чтобы разнообразить культурную 
жизнь, в этом году организовано новое до-
суговое формирование. Теперь взрослые 
и дети занимаются танцами. Всего для 
ребят и взрослых действуют семь клубов 
по интересам.

Что касается спорта, то мы действитель-
но очень любим заниматься физкультурой. 
Отсюда и наши «пьедесталы» и призовые 
места. В октябре очень порадовала коман-
да школьников 14-17 лет, которая заняла 
третье место в военно-патриотической 
игре «За Родину» среди 11 команд со 
всех территорий района. Два года подряд 
мы входим в число призёров на летних 
сельских спортивных играх в группе мало-
численных сельских поселений. В текущем 
году третьи командные места были за-
воёваны в волейболе, футболе, гиревом 
спорте, второе – в дартсе, где соревнова-
лись главы сельских поселений.  

– Получается, что вам принесла боль-
шую пользу программа, запущенная 
районной администрацией, по которой 
проводится модернизация школьных 
спортивных залов и стадионов?

– Действительно. Благодаря муниципаль-
ной программе у нас капитально отремон-
тирован школьный спортивный зал. Он на 
нашей территории единственный, поэтому 
можно назвать его сельским. Здесь стало 
теплее, светлее, оборудованы раздевалки, 
помещения для хранения инвентаря. Не-
которые спортивные снаряды нам передал 
в дар глава района во время открытия объ-
екта. Дети у нас занимаются волейболом, 
баскетболом, а люди старшего возраста 
посещают тренажёрный зал, также распо-
ложенный в школе.

Всего в нашей девятилетней школе 
учится 50 детей. Кабинеты оборудованы 
всем необходимым. В летнее время здесь 
организуется пришкольный лагерь, а значит, 
ребята организованно отдыхают, занимают-
ся творчеством и спортом.

Постоянно улучшается материально-тех-
ническая база детских учреждений. В этом 
году были отремонтированы пищеблок в 
детском саду и входная группа в здание 
школы. Старые деревянные двери замене-
ны на новые. Мы очень рады, что районная 
администрация выделила значительные 
средства на проведение этой работы. 

– Почти во всех отдалённых от рай-
центра сельских поселениях остро стоит 
вопрос дорожного строительства. Как 
складывается обстановка у вас? 

– Что касается дорог, то, несмотря на все 
жизненные перипетии, в последние три года 
сделано немало. В 2020 году построили объ-
ездную дорогу для тяжёлой сельскохозяй-
ственной техники в объезд села. Благодаря 
этому внутри населённого пункта умень-
шился поток транспорта, как и нагрузка на 
две наши переправы. На ул. Центральной в 
2021 году построен новый деревянный мост. 
Проведён ямочный ремонт и отсыпка щеб-
нем мелкой фракции участков дорожного 
полотна на улицах Садовой и Центральной.

– В последние годы актуальным 
остаётся вопрос обеспечения пожарной 
безопасности. Проводятся ли у вас про-
филактические работы?

– Конечно, это очень важно. Ежегодно осе-
нью перед заморозками мы в соответствии 
с требованиями проводим опашку села. В 
местный бюджет заложены средства на 
обеспечение представителей добровольной 
пожарной дружины экипировкой и необходи-
мым инвентарём. 

Также на своей территории боремся с 
бурьяном на участках с нежилыми домами. 
Планомерно ведётся снос пустующих стро-
ений. В 2022 году разобрали заброшенный 
дом по ул. Первых Коммунаров, а летом 
текущего года – на ул. Свободы. В процессе 
разбора две усадьбы на ул. Заречной. Эту 
работу будем продолжать по мере возмож-
ности.

– Как в Липихинском сельском по-
селении ведётся работа с социально 
незащищёнными гражданами? 

– Семьи и дети из группы особого 
внимания, к сожалению, есть. С ними ра-
ботают педагоги, посещает социальный 
работник, а также фельдшер ФАПа. Осо-
бое внимание уделяем пожилым людям. 
На территории зарегистрировано 70 пен-
сионеров, 25 из которых – одиноко про-
живающие. Для маломобильных граж-
дан организована доставка лекарств. 
В школе сформированы тимуровские 
отряды. Ребята помогают престарелым 
гражданам  по хозяйству, на огородах, 
на приусадебных участках. Соцработник, 
проводя подомовой обход, информирует 
жителей о пожарной безопасности в 
весенний период, во время подготовки к 
отопительному сезону. Регулярно прово-
дится оценка качества жизни и бытовых 
условий представителей старшего по-
коления. 

– Как обстоят дела с трудоустрой-
ством?

– У нас в селе работает филиал агро-
фирмы «КРиММ», который занимается 
производством пшеницы, картофеля, 
моркови. На предприятии трудятся девять 
наших жителей. Почти в три раза больше 
липихинцев трудоустроены за пределами 
территории – в соседних сельских поселе-
ниях или на севере региона.

Индивидуальных предпринимателей у 
нас двое. Один занимается розничной тор-
говлей, другой возглавляет крестьянско-
фермерское хозяйство. Плательщиков 
налога на профессиональный доход (са-
мозанятых) у нас три. Все они получают 
прибыль от личных подсобных хозяйств.  

Липихинцы много лет сдают в коопера-
тивы продукцию ЛПХ. Только за молоко 
и мясо за первое полугодие 2023 года, 
граждане выручили около 2 млн. 800 тыс. 
рублей.  

– Расскажите,  какие основные пово-
ды для радости есть у вас, как главы 
сельского поселения?

–  Радует то, что многое в нашем селе 
делаем сообща. Когда встанет на речке 
крепкий лёд, мы в очередной раз общи-
ми усилиями соорудим ледяной городок 
и детскую карусельку. Липихинцы будут 
вновь активно участвовать в украшении 
села к новогодним праздникам. В про-
шлом году жительница нашего поселения 
Наталья Липихина удостоена специаль-
ного приза районного конкурса за оформ-
ление общественных мест. Она сделала 
картины в русском стиле, которые мы 
устанавливали на въезде в село, на цен-
тральной площади, у администрации. 

Надеюсь, что мы продолжим совместно 
работать, чтобы реализовывать новые 
планы и идеи. И тогда нам покорятся ещё 
более значимые проекты. 

Подготовила Вера ЛИПУХИНА.
Фото из архива Липихинского с/п. 

Никита Викторович Мезенцев 
родился в 1993 году в с. Липихе. 

После окончания Ингалинской школы 
поступил в Тюменскую государствен-
ную академию мировой экономики, 
управления и права. С 2011 по 2015 год 
учился на юридическом факультете. Во 
время учёбы работал на общественных 
началах в следственном комитете в 
областной столице. После – работал 
следователем в Голышмановском 
межрайонном следственном отделе 
СК РФ. В 2018 году вернулся в родное 
село, а через год возглавил территорию. 
Увлекается спортом, ведёт личное под-
собное хозяйство. 

Участники художественной самодеятельности на празднике села в Липихе.

Важные задачи сельчане решают сообща
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